

未来に輝け 横央っ子の 四つ星（思いやり星，学び星，健康星，働き星）

# よつぼし 11月号



宇都宮市立横川中央小学校 学校だより  
令和5年11月8日 発行者 半田 祥正

## 向寒の候

やっと秋らしいさわやかな気候が続き、子供たちは運動会に向けての練習に熱心に取り組んでいます。今年は4年振りに応援合戦が行われることになり、各色の応援団のリードのもと、元気な声が校庭に響いています。横央祭に運動会と、様々な行事が「ほぼ通常時に近い形で」実施できるようになり、うれしい限りです。普段の学校生活では見られないような子供たちの笑顔があふれています。

全国的なインフルエンザの流行に加え、季節外れのプール熱、コロナも完全収束には至っていない現状です。本市・近隣の感染状況に応じて、基本的な感染症対策を継続しながら、学校運営にあたっていきたいと考えております。引き続きご協力の程、よろしくお願いいたします。

## 横央祭

10月21日(土)に行われた横央祭は、児童の飲食、つくたて餅の販売、PTAバザーの再開、保護者・地域の皆様のご参加、アピールコンサートの再開等、様々な制限が解除され、児童の参加も一斉となり、ほぼ以前の形で開催することができました。砂田町佐作流お囃子保存会の皆様が奏でるお囃子のリズムがお祭り気分を一層盛り上げ、楽しむ児童は皆笑顔、運営する大人も笑顔、と充実したイベントとなりました。長期間にわたり準備・運営にご尽力いただいた保護者・地域協議会・地域の皆様ありがとうございました。



## 稲刈り（10月2日）

10月2日(月)に5・6年生による稲刈りを行いました。田植えと同様、入江様と濱崎様や多くの地域の方々に協力していただき、実施することができました。6月に植えた苗が成長し、黄金色の稲穂が実っている様子を見て、子どもたちは感動していました。収穫できたもち米はつきたて餅として横央祭でおいしくいただきました。



## 創立150周年

横川中央小は今年度で創立150周年を迎えました。記念として全校児童で航空写真を撮影したり、コーディネーター・ボランティアの皆さんに昇降口等の掲示物を作成していただきました。歴史ある横央小を誇りに思う気持ちを育てていきたいと考えています。

なお、記念式典については、新体育館の落成記念と併せ、工事終了後に実施予定です。



## うつのみやジュニア芸術祭学校音楽祭

9月22日(金)に市文化会館大ホールで開催された 宇都宮ジュニア芸術祭 学校音楽祭 合唱の部に、本校5学年全員が参加してきました。

大舞台での発表で、始めは緊張した面持ちでしたが、「HEIWAの鐘」の2部合唱を美しいハーモニーでとても上手に歌うことができました。

この経験を生かし、高学年として活躍してくれることを期待しています。



## 市小学校陸上競技大会

10月31日(火)に市小学校陸上競技大会が開催されました。今年度は初めてカンセキスタジアムが会場となり、市内全小学校から約2,000人の選手が参加しての盛大な大会となりました。

今回から400mリレーが再開され、100m走、走り幅跳び、走り高跳びの個人競技と併せ、5・6年生の選手が、練習の成果を思う存分発揮することができました。

国体が行われた会場での競技参加は、とてもよい思い出となりました。

